

7 de Enero de 2005

EL CENTRO DE ESTUDIOS ANDALUCES SUBVENCIONA 47 PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN DE INTERÉS COMUNITARIO

Las iniciativas seleccionadas por este organismo de la Junta se repartirán una ayuda global de 265.000 euros.

Andalucía Junta

El Centro de Estudios Andaluces (Centra), adscrito a la Consejería de la Presidencia, subvencionará durante el presente año un total de 47 programas de investigación de universidades y otros organismos sobre temas de interés para la comunidad autónoma en las áreas de Sociología, Humanidades, Economía y Jurídico-Política. En total, las iniciativas seleccionadas se distribuirán una ayuda global de 265.000 euros.

A la convocatoria de ayudas del Centra se presentaron un total de 112 proyectos. Los 47 seleccionados finalmente recibirán una subvención máxima de la Junta de 12.000 euros cada uno en concepto de ayudas para gastos de personal investigador, material bibliográfico e información estadística y asistencia a congresos de relevancia nacional e internacional.

En el área de Sociología recibirán ayudas 15 de los 30 proyectos presentados, con una temática relacionada con aspectos de la actualidad, como la religión y la inmigración, la educación y la familia, el voluntariado, los procesos de resocialización de menores en instituciones de reforma o cuestiones como las tendencias del turismo en Andalucía o el nivel de desarrollo democrático en la comunidad autónoma.

En el ámbito de la Economía es en el que más proyectos de investigación se han presentado, con 57, y en el que más se han seleccionado, 21. Las propuestas en este ámbito afectan a cuestiones de actualidad, ya que se estudiarán temas como las reglas de votación en el Tratado de la Constitución Europea, la reforma de la financiación de la Sanidad y otras cuestiones de especial interés, como la temporalidad y movilidad del empleo, la precariedad laboral y la formación, la Seguridad Social y la distribución de la renta, o el precio del agua.

En el campo de las Humanidades destacan los proyectos relativos a la historia y formación de la identidad andaluza y a la imagen que proyecta Andalucía como destino turístico, así como un trabajo propuesto sobre el tratamiento iconográfico de la inmigración en los libros de texto. El área Jurídico-Política, por su parte, es una línea de nueva creación del Centra que cuenta con 3 proyectos aprobados, todos ellos de máximo interés: la reforma del Modelo de Estado Autonómico, la reforma de las Instituciones en el marco de la reforma del Estatuto de Autonomía y un estudio sobre los alcaldes andaluces entre los años 1979 y 2003.

En el reparto de las ayudas están presentes todas las universidades andaluzas y algunos centros de investigación, como el Instituto de Estudios Sociales de Andalucía y el Instituto Andaluz de Investigación y Formación Agraria. De las universidades andaluzas ocupa el primer puesto la de Málaga, con 11 proyectos seleccionados; seguidas de las de Sevilla y Pablo de Olavide, con 9 cada una; Huelva y Granada, con 4; Almería (3); Cádiz (2), y Jaén y Córdoba, con un proyecto para cada universidad. El listado completo de seleccionados con los nombres de los proyectos de investigación, investigadores, universidades a las que pertenecen y la cuantía de las ayudas, puede ser consultado en la página web del Centra: www.centrodeestudiosandaluces.es